
藤野 皆さん、今日はわくわくされましたか？ これがとても大事なことだと思います。そ

のために、最後、死ぬ思いをして数字をつくったかいがあったと思います。これからは多分、

日本のあるべき姿は、こういう市民力でつくっていくんだと思います。官僚の方も一生懸命

働いているんですけれども、正しく褒める、正しく叱るということを、仕事をしっかり見て

することが、今後、日本が向かっていくドライビング・フォースになる。今日はそういうこ

とが、実際にでき得るんだということを確信しました。どうもありがとうございました。 
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